



## 4・5月の行事



### 令和5年度が始まりました！

今年度は、41名の子ども達と13名の職員でスタートしました。毎日、わくわくしながら園生活を楽しんでいる子ども達です。今年度も高松幼稚園の様子を定期的にお伝えしていこうと思いますので、お楽しみに♪

### < 入園式 >

12名の新しいお友達を迎えました。名前を呼ばれると上手に返事をしていた新入園児さんです♡年長・年中さんからの迎えのセレモニーもあり、言葉と歌、合奏を発表しました。緊張しながらも張り切って披露していましたよ！これから一緒に仲良く遊ぼうね♪



名前を呼ばれると元気に返事ができました！

「ドキドキしたけど、うれしかったよ」

### < 親子ふれあいデー > 5月12日

出雲ドームで、お家の方と一緒に体を動かして楽しみました。毎朝の「元気いっぱいタイム」(全園児活動)でしている体操や各クラスでのリクリエーション、ゲームを盛り込んだスタンプラリー等、盛りだくさんの内容でした。そして、もう一つのお楽しみは親子でのお弁当タイム♪子ども達の嬉しそうなお顔がたくさん見られました！



丸めた新聞紙を使って  
ボール運びリレー



スタンプラリー  
じゃんけんゲーム



お楽しみのお弁当タイム！

### 元気広場の活動が始まりました！

5月22日には、愛育会の手伝い隊の保護者の皆さん、JAの方、農青連の方に協力していただき、畝作り・マルチ掛け、防草シート張りをしていただきました！子ども達も「頑張れ〜」と応援！皆さんのお陰で芋苗植えの準備万端！になりました。

25日には、JAの方に植え方を教えていただいた後、手伝い隊や農青連の方にも協力してもらって芋苗を100本植えました！美味しいお芋が出来るのを楽しみにお世話をしていきたいと思っております！



## クラスの様子

### 年少ひよこ組



庭でダンゴムシやテントウムシを発見！部屋で飼うにはどんなものがあるのか、教師と一緒に絵本や図鑑を見ながら、「茶色い葉っぱあったよ！」「アブラムシ探そう」と、お世話をしています。



部屋の中でもお庭でも、おままごとが大人気です。「アイス作ったよ！」「はい、コーヒー」と、教師や友達とのやりとりを楽しんでいます。



天気がいい日にはクローバーのお布団でちょっと休憩…気持ちいいね♪



私達も先生と一緒にミニトマトやきゅうりの苗を植えたよ！

「ひよこれっしゅ、しゅっぱーつ！」みんな仲良し！教師や友達と一緒にすることが嬉しい様子です。



裸足になって遊ぶの気持ちいいよ！水流しコースを作って何度も水を流して遊ぶよ！川や温泉を作って遊んでいるよ！



### 年中うさぎ組

個人鉢にはミニヒマワリの種を植えたよ！畑では、キュウリやトマト、枝豆、シソを育てているよ！早く大きくな～れ！



幼稚園バスに乗ってお出かけしたよ！ゴビウスに行って、カメやオオサンショウウオ、ザリガニを見たよ！



色水を作ってジュース屋さん。色水を混ぜると不思議！いろいろな色に変身！！いらっしやいませ♪

保育室では、うさぎ組ゴビウスや、アイスクリームなどのお店屋さん、ダンスや歌のショー、バスの遊びを楽しんでいるよ！クラスのみんなで楽しい遊びをしているよ！



### 年長どう組

幼稚園のリーダーになり、挨拶当番や元気いっぱいタイム（全園児活動）の体操当番などのリーダー活動に張り切って取り組んでいます！



風が気持ちよいこの時期。風探しや風集めをして遊びました。カラーポリ袋を繋げて風を集めて遊んだことが、クラスみんなの大きなこいのぼり作りへ…！完成すると掲揚し、空を見事に泳ぐ姿をみてニッコリ♡嬉しそうなお子ども達でした。



線路跡地や園周辺に園外保育に出掛けました。テントウムシや春の草花を見つけ、捕まえたり集めたりして楽しみました！また、高松には川（用水路）や橋が沢山あることにも気づき、目を向けていました。今後も、高松の町に出掛け、いろいろな発見を楽しみたいと思っています。

